







青空が広がる中、

町内各小学校運動会

備・放送係など、演技以外でも ちの歓声が校庭に響き渡りまし 5月に開かれました。 た。また中高学年の児童は、 な笑顔で演技を見せてくれまし 緊張しながらも楽しそうに元気 会となる一年生は、ちょっぴり 当日は、初夏を感じさせる晴 町内4つの小学校の運動会が 4月に入学し、初めての運動 各小学校では、 絶好の運動会日和とな 子どもた 準

5_/19

頑張りました。

飯豊小学校

おれたちは運動会王になる(白 力を見せてやるZ(ゼット)!』 『光れ光れいなづまのように! 『紅の闘魂!今年も紅組の底

した。

運動会を成功に導きま

それぞれがスローガンを掲

勝利を目指して頑張りまし

元気な声が響き、 笑顔が輝く

5_/19 白の玉を投げ、勝利を目指して を出し切ろうと、一生懸命に紅 入れでは、今まで練習した成果 した。1・2年生による紅白玉 めざせ!』をスローガンに掲げ、 全校児童389人で取り組みま 希望を胸に絆を信じ勝利を 小野新町小学校

ONOMACHI Jun_2012

られました。

援と、健闘をたたえる拍手が贈 域の皆さんからは、心温まる声

応援に駆け付けた保護者や地